



BERNISCHER SPORTKEGLER-VERBAND

GEGRÜNDET 1938

www.berniersportkegler.ch

Geschätzte Keglerinnen und Kegler,

im Namen des Bernischen Sportkegler-Verbandes möchte ich euch über die folgenden Themen kurz informieren:

Vorstands-Sitzung BSKV vom 28. Mai 2020

Am 28. Mai 2020 hat die erste BSKV-Vorstands-Sitzung stattgefunden. Wir haben diese Sitzung mittels Telefonkonferenz durchgeführt. Folgende Punkte für euch zur Information:

- Martin Balmer als Kassier und Mutationsführer hat definitiv per Ende 2020 demissioniert.
- Markus Salvisberg als Sportpräsident hat definitiv per Ende 2020 demissioniert.
- Alwin Ramseyer als Redaktor und Aktuar hat definitiv per Ende 2020 demissioniert.
- Sepp Jauch als Vize-Sportpräsident hat definitiv per Ende 2020 demissioniert.

Aufgrund dieser prekären Situation hat der Vorstand entschlossen, für den Freitag, 11 September 2020 eine ausserordentliche Hauptversammlung einzuberufen! Ziel dieser ausserordentlichen Hauptversammlung: Die vakanten Stellen werden besetzt oder es wird die Auflösung des BSKV auf Ende 2020 beschlossen. Details dazu werden zur gegebenen Zeit folgen!

BSKV-Sportprogramm 2020

Der Vorstand hat beschlossen, dass es dieses Jahr kein Absenden sowie keine Einzel- und Klubwertung geben wird.

Die Spiga-MS, Wohlener-MS und Bienna-MS sind fürs 2020 definitiv abgesagt, noch offen ist ob die Länggass-MS nachgeholt sowie die Rudswilbad-MS durchgeführt wird.

Stand heute wird der Regionenwettkampf 2020 durchgeführt, da auch die Gelder von Bernsport gutgeheissen wurden.

Rückzug Antrag Zusatzauszeichnungen 20-Jahr Jubiläum BSKV

Dieser Antrag wurde von der Sportkommission zurückgezogen. Begründung: Da der „Corona Virus“ einen normalen Verlauf der BSKV Meisterschaften nicht zu liess, wäre es unfair gegenüber Kegler/innen Bonuskarten wie oben erwähnt an die BSKV Mitglieder abzugeben. Wir werden zu einem geeigneteren Zeitpunkt einen neuen Antrag an die HV stellen.

Sportbetrieb 2020

Der Bundesrat hat am 27. Mai 2020 neue Lockerungen per 6. Juni 2020 bestimmt. Somit sind neu wieder Wettkämpfe und Meisterschaften im Kegeln erlaubt. Der SSKV wird hierfür das benötigte Schutzkonzept bis Mitte Juni 2020 erarbeiten und den Unterverbänden zur Verfügung stellen. Erste Meisterschaften können somit noch im Juni starten, sofern dies die einzelnen Unterverbände und Klubs wollen.

Verschobene Meisterschaften können nachgeholt werden, es braucht hierzu keine Bestätigung der SSKV-Sportkommission, einzig das Durchführungsdatum ist dem SSKV-Sportpräsidenten zu melden.

Ich wünsche euch Allen eine gute Zeit und bleibt gesund!

Im Namen des Bernischen Sportkegler Verband

Der Präsident, Daniel Mühlemann